



## 館岡 □□さん (17歳・矢場崎)

秋田工業高等学校3年、男子バスケットボール部所属。主将としてチームを鼓舞しながら、確実性や多彩なスキルを備えたプレーで勝利へと導きます。

### チームの舵取り役として 確実なプレーで勝利に導く

秋田工業高校男子バスケットボール部で主将を務める館岡さん。小学・中学時代に引き続き3度目となる大役を担う中で、「声を出してチームを鼓舞する」という意識のもと、54年ぶり6度目となる全県総体優勝に向け日々練習に励むチームをけん引します。

館岡さんの強みは、ほぼ全てのポジションをこなす器用さや、長年の競技経験に裏打ちされた試合勘です。小学校1年からバスケットに打ち込んできた館岡さんは、様々なポジションや数多くの試合を経験。身長は172センチと小柄なほうですが、優れた観察眼で試合の流れを読み、瞬時の判断で有利な状況にいる味方へパスを出したり、対峙した相手選手

の特性に応じ、攻撃のパターンを変えながら自ら得点を取りに行ったりするなど、目まぐるしく展開が変わる試合の中で冷静さを保ちながら、チームにとって最善のプレーを模索します。

守備面においては、「粘り強い守備からの速攻」を身上とするチームの根幹となる組織的な守備を確実に遂行するため、率先して指示を出し、チームの連携が崩れないよう、常に気を配りながらプレーします。

現在は、得点力の強化に重点を置き、全体練習終了後だけでなく、授業開始前の朝の時間なども利用し、シュート練習に励んでいます。

そのような中で、あと1か月と迫った高校生活の集大成となる夏の総体。「入学以来、新型コロナウイルスの影響で思うようにバスケット

ができなかった」ということもあり、大会へは全てをぶつける覚悟で挑みます。館岡さんは、「全国大会出場という目標にチーム一丸で挑み、悔いの残らないようにプレーしたい。また、このような状況の中でバスケットができるということに感謝して一戦一戦に臨む」と、大会に向けた思いを話しました。



### 大好きな桜の季節

I am excited to see that the cherry blossoms are beginning to bloom here in Gojome along with many other spring flowers. I noticed that the cherry blossoms are blooming later this year. I think that this would have to be one of my favorite times of the year here in Japan.

ここ五城目でも、たくさんの春の花と一緒に桜が咲き始め、日々わくわくしながら過ごしています。今年の桜の開花は少し遅いでしょうか。

日本の四季の中でも、この時期が特に気に入ります。

Recently, I went to the movies to see Fantastic Beasts: The Secrets of Dumbledore. It is a fantastic

movie. I would recommend everyone go and see it.

この前、映画館で、『ファンタスティック・ビーストとダンブルドアの秘密』を見てきました。とても素晴らしい作品だったので、皆さんもぜひご覧になってみてください。

I am glad that it is getting warmer here in Gojome. At the moment I am thinking what I want to see and do during Golden Week. Do you have any interesting plans? Until next time.

五城目もだんだん暖かくなってきて嬉しく感じているところですが、ゴールデンウィークには何をしようかと考えています。何かおすすめの前はありますか？ また来月お会いしましょう。

## ケリーの ごじょうめ 奮闘記



Kelly Joan Morgon  
ケリー・ジョアン・モルゴン

2020年12月に町の英語指導助手 (ALT) に着任しました。出身地は、オーストラリアのノーザンテリトリー州のハンブリードゥーという町です。得意なスポーツはネットボール/よろしくお願ひします(≧▽≦)

# YOJOME がんばる!ヤング

若者の元気は町の元気!  
部活動などをがんばる  
高校生や大学生を紹介します!

16

## ふるさと五城目会

### 村から町に

北村出身 伊藤 廣

町のことをよく分らないのは、若くして上京したためだろうと思う。僕の知っていることといえば、上町と下町くらいで2つの映画館があって、路面電車が八郎瀧駅まで通っていたのを覚えている。

町の朝市の始まりは1495年ごろと言われている。朝市は、上町と下町通りで開かれていたと記憶している。今は、下町通りの一部に限定されているようだ。

僕は学校帰りに月に1度、駅前の松竹食堂で食べる肉うどんが楽しみだった。僕らの時代は食料が少なく、何度も食べるのができなかった。今も思い出に残っている。

五城目町はその昔、戦国時代では五城庄と呼ばれていた。江戸時代になると五城目村になったそうだ。今思えば、歴史のある町だと気づかされる。村から町にいつ頃なったのかよくわからないが、小さな町で好きな町だ。

僕の生まれた村もいつ頃、誰がつくり、どのような人が住んでいたかわからない。沿道に沿って台、脇村、落合、千日、北村が今も残っている。それぞれの集落のルーツも知りたい。自分で解明したいが今はコロナで図書館に行けずにいる。いずれ自分の足で確かめたい。長かるうが、短かるうが、楽しいだろうが、つらいだろうが...分らないからこそ人生は楽しいのだ。



東京オリンピックのボランティアに参加

## ごじょうめの 文芸



### 一短歌

人に逢う喜びの日の朝にして  
老いて言葉の一つ華やぐ

大川 小熊 正明

二月の中水や雪もとけ始め  
今日は雨水なり雨となりたり

西磯ノ目 小玉 明子

移りゆく季に合せて積みし雪  
崩している我は道化のごとし

岡本 大石 政子

### 一俳句

春北風驚翻るとき巨き

湯ノ又 松橋テル子

髭剃つて 童顔となり 新社員

八田 伊藤 豊子

### 一川柳

春風もスカーフが要る首ねっこ

八郎瀧町 小柳 文子

世の中の風を味方に生きてゆく

広ケ野 佐々木涼弥

菜の花の咲いたあたりで靴を脱ぐ

矢場崎 鈴木さくら

その先が読めず耐え抜く冬木立

新里町 加藤 円心

## 地域図書館 わーくるだより

### ●新着図書の紹介

- ◆ 6ぴきのカエルとひえひえのよる/つるたあき著
- ◆ 塞王の楯/今村翔吾著
- ◆ 鑑定人 氏家京太郎/中山七里著
- ◆ ものの見方が変わる座右の寓話/戸田智弘著
- ◆ 超雑談力/五百田達成著
- ◆ 秋田藩大坂詰勘定奉行の仕事  
「介川東馬日記」を詠む/金森正也著



### ●「わーくる」の開室時間

- ▶ 平日 午前11時~午後7時
  - ▶ 土日祝日 午前9時~午後5時
  - ▶ 休室日 毎週火曜日、毎月第3木曜日
- ※祝日と重なった場合は、翌日が休みとなります。

お問い合わせ 町教育委員会生涯学習課 (☎852・4411)